

المؤتمر الدولي للذكاء الاصطناعي
لتكنولوجيا للأمن الداخلي والسلامة
International Conference for AI Serving
Homeland Security and Safety

29 October

حفل الافتتاح Opening Ceremony

04:00	Registration & Networking	التسجيل والحضور	04:00
04:30	MC Opening Remarks	كلمة عريف الحفل	04:30
04:35	Qatar National Anthem	النشيد الوطني	04:35
04:40	Quran	القرآن الكريم	04:40
04:45	Opening Ceremony Video	فيديو حفل الافتتاح	04:45
04:50	Opening Keynote Address: Major General Nasser Bin Fahad AI-Thani, Milipol Qatar Committee Chairman	كلمة الإفتتاح: اللواء ناصر بن فهد آل ثاني رئيس لجنة ميليبول قطر	04:50
04:55	Group Picture with the Session Chairs	تكريم و صورة تذكارية مع مدراء الجلسات	04:55

الذكاء الاصطناعي والتقنيات الذكية
Artificial Intelligence and Smart Technologies

05:25	Keynote Address: H.E. Major General Dr. Hazaa Mubarak AI-Shahuwani	مدير الجلسة الأولى: سعادة اللواء الدكتور/ هزاع مبارك الشهواني	05:25
05:30	Future Recommendations for AI Utilization Aligned with the Four Key Goals Lieutenant Colonel Engineer Ali Abdullah Al Suwaidi, Director of the Security Systems Department at the General Administration of Communications and Information Systems	التوصيات المستقبلية لاستخدام الذكاء الاصطناعي بما يتماشى مع الأهداف الأربعة الرئيسية المقدم مهندس/ علي عبدالله السويدي، مدير ادارة النظم الامنية بالإدارة العامة للاتصالات ونظم المعلومات	05:30
05:45	Balancing Human Values in AI: Pioneering Innovation in Security Operation Odette Meli, Director of Future Centre, Australian Federal Police	موازنة القيم الإنسانية في الذكاء الاصطناعي: ريادة الابتكار في عمليات الأمن أوديت ميلي، مدير مركز المستقبل، الشرطة الفيدرالية الأسترالية	05:45
06:15	Weapon Detection Using AI Integrated Autonomous Drones Prof. Dr. Jonghyuk Kim, Naif Arab University for Security Sciences	كشف الأسلحة باستخدام الطائرات المسيرة الدمجة بالذكاء الاصطناعي الأستاذ الدكتور جونك هيوك كيم، جامعة نايف العربية للعلوم الأمنية	06:15
06:30	AI Innovations in Cyber Security at Qatar Computing Research Institute Dr. Mashael Al-Sabah, Hamad Bin Khalifa University	ابتكارات الذكاء الاصطناعي في الأمن السيبراني بمعهد قطر لبحوث الحوسبة الدكتورة مشاعل الصباح- جامعة حمد بن خليفة	06:30
06:45	Palantir Foundry Computer Vision for Image Annotation Omid Raghimi, Country Managing Director and Global Head of Cyber Practice, Palantir Technologies	منصة بالانتر فاوندرى: الرؤية الحاسوبية لوضع التعليقات على الصور أوميد ركيجي، المدير العام للبلد ورئيس قسم الأمن السيبراني العالمي، شركة بالانتر تكنولوجيز	06:45
07:00	Your Partner in a Quantum Secure Future Karan Pinto, Global Director of Growth, Tera Quantum	شريكك نحو مستقبل آمن باستخدام التقنية الكمية كاران بينتو، المدير العالمي للنمو، شركة تيرا كوانتم	07:00
07:15	End of Conference Day 1	نهاية اليوم الأول من المؤتمر	07:15

أخلاقيات الذكاء الاصطناعي

Ethics of Artificial Intelligence

Conference Session 1
30 October

10:00	Registration & Networking	التسجيل والحضور	10:00
10:25	Keynote Address: H.E. Major General Dr. Rashid Hamad Al Nuaimi, Commander of the Strategic Studies Center, Ministry of Defense	مدير الجلسة الثانية: سعادة اللواء الركن الدكتور جو / راشد حمد النعيمي قائد مركز الدراسات الاستراتيجية، وزارة الدفاع	10:25
10:30	Bias Associated with the Use of Artificial Intelligence Techniques: Practical Applications Dr. Saleh Al-Barashdi, Dean of the College of Law, Sultan Qaboos University	التحيز المرتبط باستخدام تقنيات الذكاء الاصطناعي: تطبيقات عملية الدكتور صالح البراشدي، عميد كلية الحقوق، جامعة السلطان قابوس	10:30
10:45	Ethics of Artificial Intelligence in the Field of Security and Safety Eng. Khalid Abdul Rahim Bou Hashim Al-Sayed, Director of Events & Cultural Affairs, Katara	أخلاقيات الذكاء الاصطناعي في مجال الأمن والسلامة المهندس / خالد عبد الرحيم بو هاشم السيد، مدير إدارة الفعاليات والشؤون الثقافية في كتارا	10:45
11:00	Legal Response to the Risks of Artificial Intelligence Systems Prof. Dr. Yasser Mohamed Al-Lami, Professor of Criminal Law Police College – Qatar Police Academy	المواجهة القانونية لمخاطر أنظمة الذكاء الاصطناعي الأستاذ الدكتور ياسر محمد للمعي أستاذ القانون الجنائي كلية الشرطة أكاديمية الشرطة بدولة قطر	11:00
11:15	AI at SAAB: Present Applications and Future Prospects Dr. Christopher Jouannet, Director Product Development Strategy Saab Aeronautics	الذكاء الاصطناعي في شركة ساب: التطبيقات الحالية والآفاق المستقبلية الدكتور كريستوفر جوانيه، مدير استراتيجية تطوير المنتجات، ساب للطيران	11:15
11:30	End of Conference Session 1	نهاية الجلسة الأولى من المؤتمر	11:30

الذكاء الاصطناعي في العمل الأمني

Artificial Intelligence in Security Operations

Conference Session 2

02:00	Registration & Networking	التسجيل والحضور	02:00
02:25	MC Opening Remarks Dr. Khalid Kamal Naji, Dean of the College of Engineering, Qatar University	مدير الجلسة الثالثة: الدكتور خالد كمال ناجي - عميد كلية الهندسة - جامعة قطر	02:25
02:30	The Role of Artificial Intelligence in the Security Field Colonel Dr. Ali Hassan Al-Rashid , Internal Security Force, Lekhwiya	دور الذكاء الاصطناعي في مجال الأمن العقيد الدكتور / علي حسن الراشد - رئيس قسم الشؤون الفنية - قوة الأمن الداخلي (لخويا)	02:30
02:45	The Role of Police Forces and Law Enforcement Agencies Using AI Dr. Jorge Roman, International Consultant in Strategic Management, Dubai Police	دور قوات الشرطة ووكالات إنفاذ القانون في استخدام الذكاء الاصطناعي الدكتور خورخي رومان، مستشار دولي متخصص في الإدارة الاستراتيجية، شرطة دبي	02:45
03:00	Secure Usage & Adoption Of AI Abdulrahman Mohammed Al-Shafi, Director of Cybersecurity Strategies & Policies Department, National Cybersecurity Agency	الاستخدام الآمن واعتماد الذكاء الاصطناعي السيد / عبدالرحمن محمد آل شافي، مدير إدارة سياسات واستراتيجيات الأمن السيبراني الوكالة الوطنية للأمن السيبراني	03:00
03:15	Real-Time Crowd and Transportation Management Using AI Eman Ahmed Al-Kuwari, Director of Digital Innovation Department, Ministry of Communications and Information Technology	إدارة الحشود والنقل في الوقت الفعلي باستخدام الذكاء الاصطناعي السيدة / إيمان أحمد الكواري - مدير إدارة الابتكار الرقمي بوزارة الاتصالات وتكنولوجيا المعلومات	03:15

الفرص والتحديات الأمنية في مجال الذكاء الاصطناعي

The Opportunities and Security Challenges in the Field of Artificial Intelligence

Conference Session 3

03:30	MC Opening Remarks: Prof. Dr. Ahmed Khalifa Al-Muqramid, Executive Director of the Qatar Computing Research Institute	مدير الجلسة الرابعة: الأستاذ الدكتور أحمد خليفة المقرم - المدير التنفيذي لمعهد قطر لبحوث الحوسبة	03:30
03:35	Insight into Advanced Bulk Management Omar bin Adnan Abu Hassan – Saudi Data and Artificial Intelligence Authority (SDAIA)	بصير رؤى متطورة في إدارة الحشود السيد / عمر بن عدنان أبو حسان – الهيئة السعودية للبيانات والذكاء الاصطناعي (سدايا)	03:35
03:50	Fighting Crime in an AI-Enabled World: Navigating Opportunities and Challenges in a Rapidly Evolving Landscape Julie Tomaszuki, Innovation and Technology Officer, INTERPOL Innovation Centre	مكافحة الجريمة في عالم يمكّن الذكاء الاصطناعي: استكشاف الفرص والتحديات السيدة/ جولي تومازكي مديرة الابتكار والتكنولوجيا، مركز الابتكار في الإنترنت	03:50
04:05	AI For Security Dr. Omar Al-Qadri, Doha Institute for Graduate Studies	الذكاء الاصطناعي للأمن الدكتور/ عمر القادري - جامعة الدوحة للعلوم والتكنولوجيا	04:05
04:20	Senior Representative from Barzan Holding	ممثل عن برزان القابضة - قطر	04:20
04:35	Artificial Intelligence in the Security Field Dimitris Vergos, Area Vice President of Solutions Engineering, Cisco Systems	الذكاء الاصطناعي في مجال الأمن ديميتريس فيرجوس، نائب الرئيس الإقليمي لهندسة الحلول، شركة سيسكو الأمريكية	04:35
04:50	Group Picture with Speakers & Moderator	التكريم و الصورة التذكارية للمتحدثين مع رئيس لجنة المؤتمر	04:50
05:00	End of Conference	نهاية المؤتمر	05:00